

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan temuan penelitian dan hasil analisis tentang pencatatan dan penilaian persediaan yang dilakukan oleh Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pencatatan persediaan barang di Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung masih menggunakan pencatatan secara tradisional belum terkomputerisasi dan masih banyak kekurangan seperti kurang realibel dan efisien. Untuk mengetahui jumlah persediaan barang Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung menggunakan pencatatan dan perhitungan secara manual dari coret-coretan bagian gudang setelah itu akan diserahkan pada bagian keuangan untuk menghitung jumlah uang keluar dan masuk, sehingga peneliti dapat menyimpulkan pencatatan yang dilakukan sulit untuk dipahami dan kurang efisien.
2. Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung menggunakan sistem pencatatan persediaan periodik yang dilakukan pada setiap akhir bulan. Kemudian untuk melakukan metode penilaian persediaan barang dagangan Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung menggunakan metode penilaian FIFO (*Fist in, first out*) atau MPKP atau yang lebih dikenal (masuk pertama keluar pertama).

3. Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung masih belum bisa menerapkan Pernyataan Standar Akuntansi Nomor 14 karena keterbatasan SDM dalam pengelolaan hal tersebut, selain itu pemilik perusahaan hanya mengandalkan perhitungan persediaan barang dagang dengan cara manual *ceklist* pada nota.
4. Terdapat kendala-kendala yang dihadapi oleh Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung dalam menerapkan pencatatan akuntansi di perusahaan, seperti halnya perusahaan masih belum memiliki sumber daya manusia (SDM) yang kompeten di bidang akuntansi dan setiap ada transaksi Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung hanya mencatat penjualan dan pembelian di HP maka akan sulit untuk menerapkan pencatatan dan penilaian persediaan yang sesuai dengan Pernyataan Standar Akuntansi Nomor 14.
5. Pemilik Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung berusaha untuk meningkatkan kualitas SDM dengan cara mengikuti pelatihan tentang akuntansi yang diadakan oleh pemerintah atau pihak-pihak lain yang menyelenggarakannya. Pemilik juga berencana untuk menambah karyawan yang berkompeten bagian keuangan guna mencatat dan membukukan seluruh transaksi keuangan dan berusaha memperbaiki dan menata sistem pembukuan keuangan agar bisa membuat laporan keuangan sesuai dengan aturan akuntansi yang berlaku umum.

## **B. Saran**

### 1. Bagi IAIN Tulungagung

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi tambahan referensi penelitian dan ilmu pengetahuan di bidang akuntansi, khususnya bidang akuntansi manajemen, serta memberikan kesempatan untuk memperluas kajian penelitian berikutnya.

### 2. Bagi Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung

Hasil penelitian ini dapat dijadikan pertimbangan bagi Usaha Dagang Hingar Kalidawir Tulungagung dalam melakukan pencatatan dan penilaian persediaanya yang sesuai dengan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan Nomor 14.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan baik dari validitas data maupun cara pemaparan data hasil penelitian. Dan penelitian ini hanya terbatas pada penggalian informasi tentang pencatatan dan penilaian persediaan saja. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi dasar bagi peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian tentang pencatatan dan penilaian persediaan pada sebuah Usaha Dagang dengan lebih mempertajam penggalian informasi sampai pada pengukuran dan pengungkapan persediaan pada laporan keuangan.